

Hygieneplan

TuS Nordenstadt Handball

Taunushalle Nordenstadt
Berufsschulzentrum neu



Allgemeine Hinweise

Das nachfolgende Hygiene-Konzept dient in erster Linie zur Prävention übertragbarer Erkrankungen und beinhaltet u. a. auch die Empfehlungen des DHBs zur Wiedereinführung des Spielbetriebs.

Das Hygienekonzept bedarf einer fortlaufenden Ergänzung durch die jeweils geltenden aktuellen Vorgaben des Bundes, der Länder und/oder der Kommunen.

Hygienebeauftragte des TuS Nordenstadt Handballs ist:

Dirk Spingat (tus-handball@online.de)

Ab dem 2. April 2022 entfallen die bisherigen Auflagen. Dies wurde am 29.04.2022 durch die überarbeitete Coronavirus-Basischutzmaßnahmenverordnung bestätigt.

Danach wird das Eigenverantwortliche Handeln mehr in den Vordergrund rücken.

Es besteht keine generelle Maskenpflicht in Innenräumen mehr.

Die allgemeinen Empfehlungen zu Hygiene und Tragen einer medizinischen Maske, insbesondere in Innenräumen und in Gedrängesituationen, sollen eigenverantwortlich und situationsangepasst berücksichtigt werden.

Wir bitten darum die allgemeinen Hygiene- und Abstandsregeln zum Schutz der Gesundheit eigenverantwortlich zu beachten.

TuS Nordenstadt
Abteilungsleitung